



Los abrazos no funcionan para frenar inseguridad en Sinaloa: Paloma Sánchez

Luego de la jornada violenta que se vivió el pasado jueves 19 de mayo, en la región sinaloense, con cuatro asesinatos, enfrentamientos a balazos y persecución de grupos armados, la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Paloma Sánchez, afirmó que “Los abrazos no funcionan para frenar la inseguridad y tanta violencia que vivimos en Sinaloa”, por lo que advirtió, la necesidad de impulsar un cambio en la estrategia para brindar seguridad a las familias sinaloenses.

<https://edomexaldia.com/los-abrazos-no-funcionan-para-frenar-inseguridad-en-sinaloa-paloma-sanchez/>